

Ibu-ibu PIPAS Bapas Nusakambangan Turut Serta Pecahkan Rekor MURI Melalui Kegiatan Senam Kesegaran Jasmani

Rifki Maulana - PUBLIKJATENG.COM

Jan 6, 2023 - 10:08



Ibu-ibu PIPAS Bapas Nusakambangan Turut Serta Pecahkan Rekor MURI Melalui Kegiatan Senam Kesegaran Jasmani

Nusakambangan - Ibu-ibu PIPAS Bapas Kelas II Nusakambangan mengikuti kegiatan senam kesegaran jasmani bersama sebagai rangkaian kegiatan peringatan Hari Ulang Tahun ke-19 Paguyuban Ibu-Ibu Pemasaryakatan. Hari Ulang Tahun ke-19 Paguyuban Ibu-ibu Pemasaryakatan (PIPAS) jatuh pada tanggal 24 Januari 2023. Seluruh anggota PIPAS Bapas Nusakambangan mengikuti kegiatan secara virtual di Aula pada hari Kamis, 5 Januari 2023 melalui zoom serentak seluruh Indonesia, Kamis (05/01/2023).

Kegiatan senam kesegaran jasmani ini dilaksanakan guna memecahkan rekor MURI. Pengurus PIPAS pusat bermaksud untuk memecahkan rekor MURI

dengan kategori “Senam SKJ Pelajar Ibu-ibu Pemasyarakatan Terbanyak”. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB dan secara serentak diikuti oleh seluruh anggota PIPAS se-Indonesia. Masing-masing kompak menggunakan seragam olahraga berwarna hijau yang dipadukan dengan aksesoris khas daerah. Perbedaan aksesoris yang digunakan oleh ibu-ibu PIPAS di seluruh daerah turut memeriahkan penampilan masing-masing. Terlihat di layar zoom ibu-ibu menggunakan paduan kain batik, tenun ikat, songket, iket, dan hiasan rumbai di kepala. Tidak sekedar melaksanakan kegiatan senam kesegaran jasmani namun juga bangga dengan berbagai ragam kebudayaan yang ada di Indonesia.

“Kain jarik khas wilayah Jawa Tengah sengaja digunakan sebagai tambahan aksesoris pada hari ini untuk menambah semangat sekaligus bentuk rasa bangga terhadap salah satu produk budaya yang otentik asli Indonesia”, ujar salah seorang anggota PIPAS Bapas Nusakambangan.

Dalam pelaksanaannya, pemecahan rekor Muri dengan kategori “Senam SKJ Pelajar Ibu-ibu Pemasyarakatan Terbanyak” ini berjalan lancar. Seluruh anggota sebelumnya telah mengikuti gladi bersih sehingga kendala-kendala yang mungkin terjadi dapat diminimalisir. Koordinasi yang menyeluruh dan antusiasme peserta menjadi kunci dalam suksesnya penyelenggaraan acara ini. Tim penilai dari MURI di akhir acara memberikan applause yang meriah dan mengumumkan pemecahan rekor yang telah berhasil dicapai. Secara simbolis, penghargaan telah diberikan sekaligus menutup kegiatan hari ini.